

Fachprofil Kunst

In unserem Kunstunterricht stehen die Kinder und ihre **individuelle künstlerische Entwicklung** im Mittelpunkt. Wir möchten die Kinder dazu anregen, sich kreativ mit sich selbst und ihrer Lebenswelt auseinanderzusetzen.

Mithilfe von verschiedenen **künstlerischen Verfahren, Techniken und Materialien** möchten wir ihnen die **Freude am künstlerischen Schaffen** vermitteln und ihre **Ausdrucksfähigkeiten** erweitern. Hierbei vermitteln wir den Kindern zentrale **Fachbegriffe**.

Ein zentraler Bestandteil jeder Aufgabenstellung sind die **Gestaltungskriterien**, die den Kindern einen klaren Rahmen und Sicherheit beim Gestalten geben. Die Kriterien sind so gewählt, dass sie viel Raum für individuelle Gestaltungsmöglichkeiten bieten.

Der Künstler **Paul Klee** ist der Namensgeber unserer Schule. Dadurch haben seine Werke eine besondere Stellung im Profil des Faches Kunst. In unserem Kunstunterricht erfolgen immer wieder Begegnungen mit Paul Klee und seinen Werken. Außerdem lernen die Kinder weitere **Künstler, Kunstwerke und Epochen** kennen.

Einmal im Jahr verwandeln wir unsere Schule in ein **Kunstmuseum**: Zu wechselnden Themen stellen alle Klassen ihre Kunstprojekte im Zeitraum des Schulfests aus. In diesem Rahmen können auch die Besucher die Kinderwerke in einem kleinen Museumsrundgang bewundern. Darüber hinaus werden Schülerarbeiten regelmäßig in der Schule in verschiedenen Formen präsentiert.